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                       Segelkameradschaft  Buchholz e.V. 

                            Protokoll des Vereinsabends vom 07.Juli 2016 
 

Heute Beginn der Versammlung bereits um 19.00 Uhr wg. des Fußball ½ Finale Spiels 
Deutschland gegen Frankreich. Jens Weidling begrüßt die Anwesenden um 19.10 Uhr. Viele 
Mitglieder sind (noch) nicht gekommen. Haben nicht alle die Rundmail bekommen? 

 Grüße  werden ausgerichtet von Kari Puttonen, der sich im kalten Finnland befindet, 
auch Anne und Jörg Banke grüßen von ihrer „Anjoca“ aus dem Stockholmer 
Schärengarten. 
 

 Törnbericht  liegt nur von Törn 7 vor: Gilleleje – Klintholm 
Jens Weidling berichtet:  Bei S-Winden wurde Kopenhagen erst am zweiten Segeltag 
erreicht, dafür dann aber ein Liegeplatz im Nyhavn. Trotz intensiven Bemühens hat 
die Crew keinen Fernsehempfang für die Übertragung des EM Spiels hinbekommen! 
Am nächsten Segeltag ging es nach Rödvig. Es war ein schöner Segeltag und alles hat 
einwandfrei funktioniert, auch der Fernseher abends im Hafen. Der letzte Törn ging  
dann nach Klintholm, die Übergabe an Peter Oberbeck erfolgte am Samstag.  

Jens berichtet, dass es leider eine Beschädigung der Scheuerleiste an Stb. gibt und 
wieder will es keiner gewesen sein. Es gibt keine Eintragung im Logbuch dazu. 

 Problem mit der Rollanlage des Großsegels (Bericht von Jens Weidling): 

Bei dem nachfolgenden Törn hatte Peter Oberbeck als Skipper ein Problem mit dem 
Großsegel. Das gerefft gefahrenen Segel rollte sich aus. Gebrochen war etwas vom 
Rollprofil, dass Segel war beschädigt und es ließ sich nicht mehr normal bergen. Peter 
hat das Segel in Heiligenhafen zum Segelmacher gebracht. Eine Reparatur der 
Rollanlage ist in Auftrag gegeben.  
Kurzes Gespräch über die Rollanlage und ein Segel mit vertikalen Latten schließt sich 
an. Jochen Schwarz erläutert, dass am Mast eine zweite Nut vorhanden ist, um im 
Bedarfsfall das Großsegel ohne Rollanlage zu fahren. Dann kann man es aber nicht 
Reffen. 
 

 Maritime Deko in der Buchholzer Galerie: Stephan Schmidt von „Smile“ und 
zuständig für die Deko auf einigen Flächen des Einkaufszentrums „Galerie“ stellt 
seine Ideen zur maritimen Deko dar und bittet um Exponate. Die Anwesenden 
diskutieren verschiedenen Möglichkeiten und entscheiden sich dafür, eine Jolle und 
zwei Optis für die Zeit vom 11.Juli bis Ende August zur Verfügung zu stellen. Bei den 
Schiffen werden Infos über unseren Verein ausgelegt. Freitags nachmittags ist ein 
Infotisch vorgesehen, an dem jemand von uns mit interessierten Besuchern ins 
Gespräch kommen kann.  Stephan Schmidt bedankt sich für die Unterstützung. 
 

 Stadtteichfest: Das Fest ist sozusagen wg. Regen ins Wasser gefallen. Die DLRG hat 

angeordnet, dass wg. Gewitter keiner ins Wasser geht. Mark hat in einer Regenpause 

zwei Optis „trocken“ aufgebaut. Vielen Dank, Mark, für deinen Einsatz! 
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 Kindersegeln: Jens Weidling fragt beim Jugendwart Nils Kluge nach, wie es mit der 

Jugendausbildung läuft und Nils berichtet: Es sind 12 Kinder dabei, das Training geht 

nach den Ferien weiter. Es gibt die Überlegung, ein Segelwochenende auf 

Dickschiffen u.a. der „Heide-Witzka“ anzubieten. Nils klärt, wie groß die Nachfrage 

dafür ist.  Der Jugendwart möchte auch einiges für die Optis anschaffen und 

bekommt dafür das OK. 

 

 Posten zu vergeben: Jochen Schwarz spricht an, dass für den Stützpunkt ein 

Verantwortlicher, quasi als  „Hausmeister“,  gefunden werden muss.  Es muss sich um 

Rasen-  und Heckeschneiden gekümmert werden und auch im Winter muss hin und 

wieder nach dem Rechten geguckt werden, auch z.B. das Wasser abstellen. 

 

 Sonnenwendfeier: Volker Weidling bedankt sich für die Teilnahme und er möchte 

gern diese Feier in der SKB etablieren. Er stellt seinen Garten zur Verfügung und 

möchte mehr aktive Menschen für den Auf- und Abbau gewinnen. Eine großzügige 

Spende der Festteilnehmer geht an die SKB. Die versammelten Mitglieder danken 

Volker lautstark. 

 

 Stadtfest in Buchholz 16. bis 18. September: Karlo Kühnke spricht den Arbeitseinsatz 

auf dem Stadtfest an. Das Thema wird kurz angesprochen und soll beim nächsten 

Vereinsabend vertieft werden. Schon mal vormerken: Aufbau am Donnerstag, den 

15.Sept. und Standdienste wie in den Vorjahren. Wir haben ja jetzt einen eigenen 

Anhänger für den Transport der Standutensilien und für die Lagerung der Getränk e 

etc. 

 

 

 

 

Für das Protokoll: Heike Kruskopf 
 


